

Kazuo Kawasaki Design

有田焼の伝統的な技法を刷新したコーヒー・ティーカップセットを発売します



「Kz-arita Coffee Cup Set」

伝統的な有田焼の技術を継承する、有限会社福泉窯（本社：佐賀県西松浦郡有田町、代表取締役：下村正美）と、メガネから人工心臓まで、幅広いデザインを手がけるデザインディレクター川崎和男氏（大阪大学大学院教授、医学博士）によるブランド『Kz-arita』の第二弾として、コーヒー・ティーカップセット「Kz-arita Coffee & Tea Cup Set」を発表、まずコーヒーカップセットを発売します。

今回発売するセットはコーヒーカップ、「Casual」「Formal」「PMR (Platinum Morphological Reflection)」の3種類になります。「Casual」はそれぞれのパーツの大きさや距離を白銀比(1:1+ $\sqrt{2}$)を基に徹底的に計算した造形プロポーションの基本セット。「Formal」は「Casual」をベースに、東洋に受け継がれる五行思想のシンボル図象を配置した伝統的な引用表現のセット。「PMR」は陶磁器表現に革新性をねらい、磁器表面処理としてプラチナ釉薬によるデザイン技法を開発し、ミラーリング反射効果=Anamorphosis的表現を実現しています。

【お問い合わせ先】

有限会社福泉窯

TEL : 0955-43-2251 Mail : info@fukusengama.co.jp

FAX : 0955-43-2252 Web : <http://www.fukusengama.co.jp>

<http://www.kazuokawasaki.jp/>